

Categoría: Transporte

Publicado: Lunes, 10 Junio 2019 15:56

Visto: 16737

---



La Unidad Empresarial de Base Transporte de Carga y Pasajeros Guane, recibió este sábado 8 de junio de 2019, la bandera que los acredita como Colectivo Vanguardia Nacional. Esta entidad cuenta con un trabajo sostenido en el cumplimiento de sus planes y objetivos anuales, sus trabajadores brindan un buen servicio al pueblo y cada día se esfuerzan para mejorarlo, cuentan con una organización sindical de magníficos resultados, y con un Consejo de Dirección que guía y acompaña a sus trabajadores. El esfuerzo se premia. ¡Felicidades a los transportistas del municipio Guane!